

植木中だより

令和4年1月号 令和4年1月11日 文責 校長 鬼塚 正栄

新年あけましておめでとうございます。令和4年が始まりました。昨秋はコロナが随分収束して、今年こそは今まで通りに戻れるかと期待していましたが、年末から「オミクロン株」が猛威を奮い、またたく間に感染者が増えてきました。この株は重症化はしないと言われていますが、とても感染力が強いそうです。今後も新たな株が出現するかもしれません。かつて大流行した感染症の「スペイン風邪」も100年くらい続いたそうです。すでにいろんな場面で「新しい生活様式」などが導入されています。ならば植木中生も知恵を絞り、コロナ禍でもできることを考え、新たな夢を抱き前向きに進んでいきましょう。

11日(火) 始業式

12日(水) 3年生学習定着度診断テスト

1・2年生課題テスト

13日(木) 給食翌月申込〆切(マークシート)

14日(金) 英検

15日(土) 北九州高専推薦入試

吹奏楽フェスティバル(ユメニティ)

17日(月) 生徒会専門委員会

20日(木) 給食翌月申込〆切(インターネット)

21日(金) 私立高校推薦・専願入試

22日(土) 中体連筑豊新人バスケット

JA直鞍音楽祭(コメニティ)

26日(水) 公立特色化選抜入試

28日(金) 英検IBA(1・2年生)



12811B(±) COMPONED FINANCES

1・2年生の総合的な学習の時間の取組で「『九州はひとつ』プロジェクト」という活動を行いました。九州7県と山口県の官民合同で取り組まれている『九州はひとつ』という事業に参加し、高速道路サービスエリアでの仕事について考える学習を行いました。その学習で2年生16グループは九州の食材を利用したさまざまなオリジナル丼のレシピを考案しました。その中で「九州鯖っちゃおどんぶり」が『九州はひとつどんぶり大賞』に選ばれ、古賀サービスエリア【下り線】にて商品化されることになりました。当日は代表の生徒が、商品PRや呼び込み、調理販売など職場体験も行いました。この商品は3月くらいまで販売される予定です。この取組につきましては、福岡県のHP(県政情報、広報広聴)や市報「のおがた2月号」で紹介される他、1月14日(金)のTNCテレビの「ももち浜ストア」の番組の中でも紹介されることになっています。













12月22日(水) 24日(金)

年徒会選挙及び旧役員退住武

12月22日(水)に生徒会選挙が行われました。今年は、選挙前週の朝に立候補者と多くの応援者が校門近くで声を出して活気のある選挙運動を行いました。当日の立会演説会でも、「植木中をあいさつであふれる学校にしたい」、「きれいな学校にしたい」、「生徒の意見を取り入れた生徒会活動にしたい」など素晴らしいスピーチがありました。

12月24日(金)に行った旧役員退任式では、旧役員16名が全校生徒の前に並び、そのうち3年生10名が生徒会役員としての思い出を全校生徒に伝えていきました。最後に生徒会長が、1年間の生徒会役員への協力に対する感謝の気持ちを伝えるとともに、新生徒会役員に対して伝統の継承を託したいと締めくくりました。今年も昨年に引き続きコロナ禍での生徒会活動の中で、6月に初めての試みであるオンライン生徒集会を成功させ、その後も全校生徒を繋げるオンライン集会を計画し実行してきました。毎月の朝の挨拶運動は新生徒会へ引き継がれていきます。生徒会役員の頑張りは、全校生徒が一番分かっています。全校生徒から感謝の拍手がおくられていました。

新役員メンバー

177 1230			
会 長	生徒	副会長	生徒
書記長	生徒	書記次長	生徒
2 年 執行委員	生徒		
1 年 執行委員	- 	生徒	





新生徒会長より

旧役員あいさつの様子

この度、生徒会長になりました。僕はこの1年間、生徒会選挙で演説した公約を忘れることなく 有言実行し、よりよい学校づくりのために全力を尽くしたいと思います。

しかし、よりよい学校づくりのためには、全校生徒一人一人の協力が必要不可欠です。僕も頑張りますので、この1年間コロナに負けず、チーム植木として素晴らしい学校をつくりましょう。 1年間どうぞよろしくお願いします。

12月24日(金) 3年生進路実現のための激励



1・2年生による3年生進路実現に向けた激励会を行いました。この会はコロナ禍でさまざまな行事が中止・延期になりながらも、今まで学校をリードしてきてくれた3年生に対し感謝の思いやこれからの進路実現に対しての激励を込めた会です。今年は、演奏機会が少ない吹奏楽部に2曲演奏してもらいながら、2曲目は1・2年生が演奏に合わせて歌を披露するものでした。1・2年の激励の言葉とともに3年生の感謝の思いが伝えられ、心温まる会になりました。







激励を受ける3年生

激励する1・2年生

吹奏楽部の演奏